

Etterbeek, le 22 juin 2022

Concerne : problèmes de circulation et de stationnement dans le quartier

Madame,
Monsieur,

Comme vous le savez, de nombreuses sociétés sont actives sur le site de l'Arsenal.

Ayant pris connaissance des problèmes rencontrés sur et aux alentours de ce site quant au non-respect des sens uniques, au parking sauvage et à l'encombrement des voiries internes, nous tenions à vous informer des démarches entreprises à ce sujet par la commune.

La zone de police et le service d'Incendie et d'Aide Médicale Urgente de la Région de Bruxelles-Capitale (SIAMU) ont récemment réalisé sur place un contrôle mettant en évidence les divers manquements en matière de stationnement, de circulation et de sécurité.

Les exploitants, propriétaires et habitants du site de l'Arsenal en ont déjà été informés et chacun a été sensibilisé à prendre les mesures nécessaires pour mettre un terme à ces infractions et rendre le site à nouveau conforme aux normes de sécurité définies par le SIAMU.

Nous espérons dès lors que la situation s'améliorera dans les semaines à venir. Pour toute autre question à ce sujet, n'hésitez pas à prendre contact avec le service de l'Environnement : environnement@etterbeek.brussels – 02 627 27 77.

Nous vous prions de croire, Madame, Monsieur, en l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Par ordonnance :

La secrétaire communale,

Annick PETIT

L'échevin de l'Aménagement
du territoire,

Frank VAN BOCKSTAL

Le bourgmestre,

Vincent DE WOLF